
 

US Pradet-D1 de district 
Lionel Quemener : « L’US Pradet c’est le top » 

 
Le coach de l’US Pradet savoure l’exploit réussi contre l’UA 
Valettoise (R2) en coupe du Var (3-0) mais aussi l’évolution 
positive de son groupe. Voilà pourquoi il est aux anges. 
  
Est-ce votre match référence face à L’UA Valettoise ? 
Depuis le début de saison et par rapport à l’opposition je 
pense que oui car nous avons su être efficaces face aux buts 
adverses. En championnat contre le SC Cogolin ou le SC 
Draguignan les contenus étaient bons mais la finition faisait 
défaut. Là, Mondino (doublé) et Stankiewicz ont concrétisé. 
C’est positif pour la suite. 
  
Justement la suite ? 
Le but est d’obtenir un maintien plus serein et rapide que 
les saisons précédentes. L’effectif est plus dense et les 
joueurs venus du banc sont des titulaires qui ne débutent 
pas dans mon esprit. Le collectif reste aussi fort dès que je 
fais des changements. Là encore c’est intéressant. 
  
On vous sent épanoui ? 
Franchement, l'US Pradet c’est le top. C’est un club familial 
énormément soutenu par ses supporters. Il y avait 200 
personnes au stade pour le derby face à La Valette. En 
tribunes, il y a parfois des tifos et des animations que l’on 

ne voit pas en R1 ou N3. Le club est attractif. Je m’éclate. 
Le travail n’est pas fini ici. 
  
A.D. 

 


